

Eusebio Leal reçoit la condition d'éducateur social de l'université Enrique José Varona



La Havane, 18 mai, (RHC).- Eusebio Leal, historien de la ville de La Havane, s'est vu remettre la condition d'éducateur social que décerne l'université des sciences pédagogiques de La Havane Enrique José Varona.

Cette distinction reconnaît la contribution de l'historien de La Havane à la formation des valeurs de la société cubaine.

Eusebio Leal s'exprimait ainsi au cours d'une modeste cérémonie.

«Je suis honoré de savoir que cette cérémonie a lieu à l'amphithéâtre du Collège de San Jerónimo de La Havane, berceau de notre université presque tricentenaire.

Quelques-uns ont le privilège de voir fleurir et naître le fruit de leur travail.»

Eusebio Leal a cité des propos du prêtre cubain, Félix Varela, connu chez nous comme le premier qui nous a appris à penser.

«La Patrie ne doit rien à personne, nous lui devons tous à elle et c'est pour Cuba, pour notre Patrie que je reçois et que nous recevons des honneurs, ses serviteurs, pour les mettre à ses pieds, pour qu'ils soient utiles à sa défense, à sa préservation dans le temps, pour qu'ils soient utiles comme des valeurs exemplaires qui dépassent largement celles de l'individu et qui sont liés, dans ce cas, au temps heureux qui nous a été donné de vivre. Et c'est que la condition humaine est celle qui soutient avec une base solide la vocation politique, la foi religieuse, les principes éthiques ou toute autre vocation humaine. Quand cette pierre angulaire manque, tout le reste s'effondre et devient parfois une simulation misérable. La sagesse et la connaissance sont la clé de la vie. Celui qui ne sait pas est appelé à ne jamais être émancipé de l'esclavage de l'ignorance.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130125-eusebio-leal-recoit-la-condition-deducateur-social-de-luniversite-enrique-jose-varona>



Radio Habana Cuba